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CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN RAMON

ACTA N9 19-2024 ORDINARIA

En la localidad de San Ramón a los diez días del mes de julio del 2024 siendo la hora
19:00 da comienzo la sesión ordinaria con los siguientes integrantes:Alcalde Gonzalo
Melogno,Concejal Tomas Hernandorena, Concejal Mauricio Piquerez,Concejal Mariela
Tejera, Concejal Marcela Cuadrado, Concejal Fernando Chevalier.-

ORDEN DEL DlA

Lectura y aprobación de acta 1812024

Se recibe:

19:30 Se recibe Boy Scdout

20:00 Se recibe Dir Liceo

TEMAS

,,POA2024

Siendo la hora 19:00 comienza la sesión ordinaria .-

Se aprueba Acta 18-2024 Se aprueba 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno Lee nota presentadas en el órden del día.-

Sr Concejal Tomas Hernadorena presenta nota de la escuela N" 57 ubicada en
ruta 12 Km 88.500, donde solicitan balasto para la entrada de la misma y el patio
escolar.-

Se decide Pase a la Dirección de Obras para realizar las gestiones
correspondientes para el envió de balasto.-

Alcalde Gonzalo Melogno informa que concurrió al MUnicipio el Sr Director de
obras Guillermo Burgueño para tratar temas de plan caminería rural y
proyecciones de bituminización en San Ramón.-

Concejal Mauricio Piquerez Considera que para realizar aviso de este tipo de
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reuniones se debe realizar con mayor antelación porque es imposible concurrir a
reuniones de suma importancia , que el concejo siempre queda por fuera.-

Concejal Tomas Hernandorena .- Respecto a la caminería rural el tramo a la
altura del KM 1'500 del Camino de la Costa está en muy malas condiciones hay
que realizar cambio de caños .-

Alcade Gonzalo Melogno.- Comunica que convo cará a otra instancia de reunión
con la Dirección de obras en forma conjunta con el Concejo para plantear las
temáticas mencionadas .-

El)hg de obras Joaquin Pons comunicará las calles que se van a realizarpara el
ejercicio 2024.- Alcalde Gonzalo Melogno solicitó la .posibilidad 

de conseguir el
alumbrado para Mevir. De acuerdo a lo manifestado por el lng Joaquin pons
elevará el petitorio a la Dirección de Obras._

La Dirección de obras con material proporcionado por el MTOP se hará cargo de
la reparación de tramos del tránsito pesado. Se realizó especial hincapié en el
tramo entre 18 de Julio y Baltazar Brum y luego las alcantarillas de ambos
extremos de la calle Natalio Lopez Ramos, ensanchando las curvas de ambos
lados.-

Concejal Tomás Hernadorena Consulta sobre el balasto solicitado para la
entrada del establecimiento del sr Gonzaro Garcia y canen.-

Alcalde Gonzalo Merogno.- comunica que a canem se to hace ra Empresa de
Ruta 63 y Gonzalo Garcia se lleva la Dirección de obras 3 vi@s de balasto.-

Alcalde Gonzalo Melogno informa que concurrirán de Apal a la hora 20:00 para
ser recibidos por el concejo.-

Alcalde Gonzalo Melogno presenta nota de cartelería para el sendero de los
zprzales dentro del dinero destinado para ese proyecto del poA 2024.-costo de
cada cartel 15.900 + lVA, se solicitaron 7 carteles._

Fueron colocados por la Dirección de Gestión Ambiental 3, el Municipio tendrÍa
que colocar 4 carteles.-

concejal Mauricio piquerez propone corocar carteres con código eR.-

Concejal Fernando Chevalier Propone buscar otros presupuestos de carleleria
para el Sendero "Los Zozales,,.-

$
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Alcalde Gonzalo Melogno Propone realizat la adquisición de 2 carleles de
acuerdo a los ya colocados por la Dirección de Gestión Ambiental en la Empresa
MEGA FILMS Rut 216979070014 por el monto de $ 15.900 +lVA cada uno.- Res
113-2024 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno lnforma a cerca del revelamiento realizado por la
Dirección de Gestión Ambiental respecto a las palmeras afectadas por el picudo
rojo.- Se recomiendarealizar la ducha apical con acetamiprid y no la inoculación.-

Ante lo propuesto por unanimidad se resuelve continuar con la inoculación de las
lmeras con se había realizado hasta el momento, solicitar la barquilla de

Gestión Ambiental para realizar la inoculación.-

Alcalde Gonzalo Melogno Comunica que se va avanzando en el cantero central
de la Avda por parte de la Empressa.-

Es necesario adquirir los puff para las pérgolas que se van a realizar .-

Concejales Mauricio Piquerez, Mariela Tejera y Ferrnando Chevalier solicitar la
donación por concepto de uso del espacio público para el Raid del mes de Abril a

la institución Peñarol Jrs la colaboración con tres puff para ser colocados en la
plazoleta .-

Por unanimidad se está de acuerdo en realizar a la institución Peñarol Jrs la
solicitud de colaboración con tres puff para la plazoleta.-

Alcalde Gonzalo Melogno comunica que concurrieron desde Peñarol Jres y Club
Centro Unión para solicitar poder dejar las columnas y el cableado para el
proximo raid en el espació público.-

El Concejo por unanimidad está de acuerdo en dejar las columnas pero solicitar
se quite el cableado y solictar a la Dirección de Alumbrado la posibilidad de dejar
una bajada de luz fija y prolija para los eventos próximos.-

Alcalde Gonzalo Melegno.- Comunica que concurrieron de la Empresa de Alvez y
Clavero y comenzaron la reparación y colocación de los juegos de los espacios
públicos.-

Concejal Mariela Tejera Comunica que la Sra Rosario Tinaglini tiene en

resguardar en su domicilio juegos pertenecientes a la plaza frete a su domicilio.-

imconelones.gub.uy



Folio t2
Alcalde Gonzaro Merogno.- ya fueron retirados y corocados en ra praza._
concejal Mauricio Piquerez'-consulta sobre er pozo existente en ra calre detrásde la Sociedad Criolla ,,La Estancirl," 

"rr* de saneamiento._

ilffffi"".:nz,o 
Melogno - comunica que va se sorucionó por parre der

\

\

Alcarde GOnzaro merogno rnforma sobre er puente a ra artura de care Manueroribe que se debe refeácionar 
"r 

p"r"lu hacia el tránsito pesado, consultado a la
3ti".:t::'#.[T:::'" i::^::'y:r": de madera v tabras de 3 mtros , rascotumnas se consisuió con Anter y rr. ,roa, * ffi:"'.f :ft ffi ;,J,["ñ;r,riide§-an Bautista por et monto de $ 6020 + iva._

Alcalde Gonzaro Merogno Mociona ,d!!T'] ras tabras para er pasaje a fa aftura deManuer oribe por er monto de $ o0z0 + rva en ta Empresa Maurat Rut020530470017.- Res 114-2o24nprouaaa 4 en 4por ra Afirmativa.-

vio avanzadas las reformas en Centro
ecesarío concurrír todo el Concejo para
consulta respecto a Ia colabor""iOn d"l

3:::?'' 
Mariela Tejera está de acuerdo en fijar una fecha y horapara concurrir

Se recibe a la Comisión de Apal._

Alcalde Gonzaro Merogno comunica que en ros proyectado en er poA 2024 se

[rr#:::'¿:"#:rizar 
una coraooracion con ras instaraciones der simnasio

comisión de Apar- comunica que desde Mevir tiene proyectado rearizar fosbaños, Io que se estaría necesitando ás la coraboración para ros pisos._
Alcalde Gonzalo Melogno Mocioan Aprobar el monto de $ t00.000 para serretirados en materiares en ta garr;ca Fernande, nut *n destino para ros pisosder gimnasio '- Res 115-2o24lpro¡la, 4 en 4por ta Afirmativa.-
Alcalde Gonzalo Melogno.- Comunica que se cuenta con tdeposito en ras ofícinas de Gestión en perfectas condiciJft1"::rf ffiff:.::donarla a una institución eoucatiáfaia pooer hacer uso de ra misma._
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Concejal Mariela Tejera Consulta a que pertenece esa mesa de pin pon.-

Concejal Fernando Chevalier.- Fue adquirida con un proyecto extrapresupuestal
en el período pasado.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- Mociona realizar la donación a la Escueta Técnica
UTU .- Res 1 16-2024 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno Comunica la necesidad de adquirir sillas para los
contribuyentes en la oficina de ATP, se cuenta con el presupuesto de ANSE SAS
por en monto de 7.300 + lVA.-

Gonzalo Melogno.- Mociona Aprobar adquirir sillas para la oficna ATP en
resa ANSE Rut 215097120015 por el monto de $ 7300 + lVA.- Res

117-2024 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- Se debe comenzar a lrabalar para los adornos de la
Avda con motivo de las fiestas tradicionales.-

Concejal Mariela Tejera Considera necesario contactar a los vecinos que

realizaron la movida el año pasado que deben tener guardado todo el material
utilizado y convocarlos para continuar trabajando en conjunto con la importancia
que implica que los vecinos se integren a ese tipo de actividades.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- El Colectivo del Pueblo de las Casas Pintadas se
presentaron a llamado extrparesupuestal en el MEC por el monto de $ 100.000
para realizar la pintura del tanque de AFE.- Solicitan al MUnicipio el alquiler de
una grúa por siete días en la Empresa Gabadier SA Rut 218275660015 por el

monto de $ 50.000 por siete días.-

Concejal Mariela Tejera Consulta si ya tienen las medidas de seguridad para

realizar la pintura y se cuenta con la temática para realizar la pintura.-

Alcalde Gonzalo Melogno.- El tema de seguridad está resuelto y la temática a

pintar aún no se a comunicado.-

Alcalde Gonzalo Melogno Mociona Aprobar el gasto en la Empresa Gabadier SA
Rut 218275660015 por el monto de $ 50.000 por servicios de grúa para la pintura

del tanque de AFE .- Res 118-2024 Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno Que la lnstitución de Huracan Baby Futbol solicitan dos

focos para iluminar la cancha.- El presupuesto de los focos es de $ 8.000 c/u.-
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Alcalde Gonzaro Merogno Mociona Aprobar adquirir un foco para racancha BabyFutbol en la Empresa Barraca Cirigliano por un monto de $ g.000._ Res 119_2024Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzaro Merogno .- continuar con ra soricitud de presupuesto con rarefacción de ros baños der ras instaraciones der MUnicipio y ra rampa deaccesibiridad para er ingreso ar mismo.- prantea teil¡er un dispensador de aguaen la oficina de ATp, presentando et presupuesto de ra Empresa Fuenteron sARut 2164549T0012 por el monto de $ 1.000 en forma mensual._

Alcalde Gonzaro Merogno Mociona Aprobar er gasto por concepto de undispensador de agua para ra oficina de ATp en ra Empresa Fuenteron sA Rut216454970012 por el monto de $ t.000 en forma mensual._ Res 120_2024Aprobada 4 en 4 por la Afirmativa.-

concejar romas Hernadorena.- prepone poner bitumen en ra entrada de raescuela N'S7.-

Alcalde Gonzalo Melogno Propone que realicen una nota para realizaren tramitede forma más formal.-

Alcalde Gonzalo Melogno Mociona Aprobar la trasposicion de rubros solicitadapor el Dpto de RR FF del Municipio por exp 2024-81-1210-00006.- Res 111-2024Aprobado 4 en 4 por la Afirmativa.-

Alcalde Gonzalo Melogno Mociona Aprobar la renovación del Fondo permanente

ffj;ñl:.iutio 
por er monto $ 26.500 .- Res 112-2o24Aprobada 4 en Apor ra

Alcalde Gonzalo Melogno.- comunica que se rompió el vidrio trasero de lacamioneta oroch Mat Arc 22g6, er presupuesto presentado por ra Empresa TagerTejera es de $ 7.000 +lVA ._

se realizó ra denuncia y ros trámites ante ra Dirección de Logística de ralntendencia de canelones para realizar los tramites correspondientes ante elBSE, el cuar cubre er monto de usD 100 que serán reemborsados ruego derealizado la reposición del vidrio._

Alcalde Gonzaro Merogno Mociona Aprobar er gasto por et monto de g 7.000+tvAen la Empresa Tarer Tejera Rut 020030200010 por er monto de $ 7.000+rVA .-Res 121-2024 Aprobada 4en 4 por ta Afirmativa.-

Alcalde Gonzaro Merogno Mociona rearizar ros tramites en ra Dirección de

\
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Administración para contar con wlFl en el MUnicipio de San Ramón.- Res
122-2024 Aprobado 4 en 4 por la Afirmativa.-

RESOLUCIONES

Resolución
Resolucion
Resolucion
Resolucion
Resolucion
Resolucion
Resolucion
Resolucion
Resolucion
Resolucion
Resolucion

111-2024
112-2024
113-2024
114-2024
115-2024
116-2024
117-2024
118-2024
119-2024
120-2024
121-2024

Aprobado 4

Aprobado 4

Aprobado 4

Aprobado 4
Aprobado 4
Aprobado 4

Aprobado 4
Aprobado 4
Aprobado 4

Aprobado 4
Aprobado 4

en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa
en 4 por la Afirmativa

La presente Acta se lee, otorga y firma en la ciudad de San Ramón el dia24
de julio del2024,la que ocupa el folio 67 al folio 7S.-
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